

CARL-FRIEDRICH-GAUSS-SCHULE FRIEDLAND – GROSS-SCHNEEN

Die Schülerinnen und Schüler der Carl-Friedrich-Gauß-Schule in Friedland, Groß Schneen, beschäftigen sich intensiv mit Inhalten der Verbraucherbildung im Rahmen einer jährlich wiederkehrenden Projektwoche. Der sichere Umgang mit neuen Medien steht dabei für die siebten Klassen auf dem Plan, während sich der neunte Jahrgang mit gesunder Ernährung befasst und sich die Zehntklässler mit Versicherungs- und Vertragsfragen auseinandersetzen. Zusätzlich widmen sich die wöchentlich stattfindenden Arbeitsgemeinschaften „Afrika-Projekt“ und „Schule mit Courage“ verschiedenen Aspekten der Nachhaltigkeit.



Verbraucherschule
Silber 2017/2018



„Durch die Projekte ‚Erwachsen werden‘ werden wir Schüler besser auf die Zeit nach der Schule vorbereitet. Wir können so schnell in die Arbeitswelt integriert werden.“

Christian Buth
Schüler der Klasse 10g1



„Ich gehe gerne zur Carl-Friedrich-Gauß-Schule, weil das Lernprogramm sehr realitätsnah und gut auf jeden Schüler abgestimmt ist. Unsere Schule verdient besondere Anerkennung, weil es nicht selbstverständlich, so viel für das Leben zu lernen.“

Paul Binkowski
Schüler der Klasse 10g1

gefördert durch

